



Frage an Stadträtin Elke Kahr

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 16. September 2021

von

GRⁱⁿ Tamara Ussner

Betreff: Entschärfung Kreuzung Eggenbergerstraße und Alte Poststraße

Sehr geehrte Frau Stadträtin,

im Rahmen der Gleisbauarbeiten für die Straßenbahn nach Reininghaus wurde auch der Kreuzungsbereich in der Eggenbergerstraße und der Alten Poststraße neugestaltet. Leider werden aber auch hier wieder alte Planungsmuster deutlich, in denen der Radverkehr keine Priorität hat und sich Fußgänger*innen und Radfahrer*innen eine enge Restfläche teilen müssen, die auch noch in einer nicht einsehbaren und gefährlichen Kreuzung endet.

Priorisiert wurde wieder einmal der Autoverkehr. Der gesamte Kreuzungsbereich hätte ausgereicht, um eine sichere Situation für alle Verkehrsteilnehmer*innen zu schaffen. Die Umsetzung ist jedoch so erfolgt, dass Unfälle zwischen Fußgänger*innen und Radfahrer*innen geradezu vorprogrammiert sind.

Daher stelle ich an Sie folgende Frage:

Welche Maßnahmen wollen Sie setzen, um im Kreuzungsbereich zwischen Eggenbergerstraße und Alter Poststraße eine sichere Situation für Radfahrer*innen und Fußgänger*innen zu schaffen?